

Regina Rahmen  
Fraktion SP

### Kleine Anfrage

zum Verkehrsunfall Hotspot vor der Tramhaltestelle Lörracherstrasse

Antrag <b>3011</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <b>AR, BR</b>
Bem. / Frist:		Vis:
	<b>21. Okt. 2016</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

**14-18.688.01**

Als Anwohnerin stelle ich seit Jahren fest, dass am südlichen Ende der Traminsel Lörracherstrasse auffällig viele Verkehrsunfälle zwischen Tram und anderen motorisierten Verkehrsteilnehmenden geschehen.

In den meisten Fällen handelt es sich um von der Avia Tankstelle wegfahrende Autofahrende, die die Sperrfläche überfahren, um auf die Fahrbahn in Richtung Lörrach-Stetten zu wechseln und dabei eine Kollision mit dem Tram in Richtung Riehen Grenze verursachen.

Der schreckliche Motorradunfall vom 18. Oktober (Unfallhergang ist der Fragestellerin trotz unmittelbarer Anwesenheit nicht bekannt) zeigte auf, dass es am Unfall Hotspot in der Lörracherstrasse nicht bei den unzähligen Blechschäden bleibt.

Fragen:

- Ist dem Gemeinderat bekannt, dass an dieser Örtlichkeit seit vielen Jahren auffällig viele Verkehrsunfälle Auto vs. Tram passieren?
- Ist der Gemeinderat informiert über Unfall Hotspots auf Kantonsstrassen im Gemeindegebiet?
- Ist bekannt, dass der Verkehrsteiler am südlichen Ende der Traminsel und die Verkehrstafel am Trottoirrand wegen Verkehrskollisionen schon unzählige Male vom Kanton ersetzt werden mussten?
- Gibt es einen Austausch zwischen BVB und Gemeinderat über Unfall Hotspots in Riehen?
- Gibt es einen Austausch zwischen Polizei und Gemeinderat über Unfall Hotspots in Riehen?
- Ist der Gemeinderat bereit, sich mit Fachleuten und kantonalen Behörden zu besprechen, wie die (teilweise verblasste) Sperrfläche am Süden der Tramhaltestelle Lörracherstrasse besser sichtbar gemacht und die Verkehrssicherheit an diesem Unfall Hotspot generell verbessert werden könnte?

18. Oktober 2016

*Regina Rahmen*